

Moritz und Michelle ziehen nach

Ein Großteil der Mehrkämpfer meldete noch zu zwei weiteren Wettbewerben. Bei den **Saarländischen** und **Hessischen Meisterschaften** starteten sie zwar außer Konkurrenz, aber die Ergebnisse werden für die Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften (in Bruchsal) gewertet. Außerdem sollten die „Neulinge“ noch Wettkampfpraxis sammeln.



Gleich geht es für Moritz, Philipp u. Melina zum Tauchen

Moritz Engel und **Michelle Reichardt** waren bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften nicht dabei. Deshalb mussten sie in Saarlouis nachziehen, wenn sie auch zur DM wollten.

42 Punkte galt es für **Moritz** zu überbieten. Nicht zuletzt Dank zweier persönlichen Bestzeiten im Schwimmen erreichte er 49,507 Punkte und ist somit sicher in Bruchsal dabei.

Mehr zittern musste **Michelle**. Sie benötigte für die A-Qualifikation (sichere Teilnahme) 50 Punkte und die B-Qualifikation (Teilnahme je nach Meldezahl) 45 Punkte. Auch für sie sollte es letztendlich reichen. Sie erhielt für ihre Leistung 45,861 Punkte und mittlerweile ist veröffentlicht worden, dass die Starter mit Erreichen der B-Qualifikation zugelassen sind.



Marscha bereitet sich auf ihren Sprung vor

Ein Happy End gab es auch für **Erik Dalinger** beim Schleuderballwerfen. In Sulzbach übertraf er die Norm um 0,73 m. Sein Ball landete bei 44,73 Metern.

re.: Erik schafft die Quali zur DM im Schleuderballwerfen



Lea und Leonie in der Wettkampfpause

Außerdem konnten **Kathrin Bauer**, **Tim Dries** und **Vanessa Wilke** ihre Leistungen im Vergleich zu den Landesmeisterschaften in Pirmasens steigern. **Vanessa** verbesserte sich sogar um 3,582 Punkte auf 37,263 Gesamtpunkte - eine tolle Leistung.

Andrea Graf